

EXPOSICIÓN “TOROS Y DEHESA EXTREMEÑA”

La **Exposición Fotográfica “TOROS Y DEHESA EXTREMEÑA”** recoge a través de treinta fotografías la vida del toro bravo en la dehesa extremeña, cuyo autor es José María Ballester.

La propiedad de esta exposición es del Patronato de Turismo y Tauromaquia de la Diputación de Badajoz. Este Patronato tiene como objetivos promover la tauromaquia como patrimonio cultural y poner en valor las sinergias existentes entre el mundo del toro y el turismo.

Con esta exposición se pretende dar a conocerla importancia que tiene el asentamiento de las ganaderías en la dehesa extremeña y su contribución al sostenimiento económico de la población rural evitando su despoblamiento. Además de la crianza del toro bravo conlleva gran cantidad de beneficios turísticos y ecológicos.

La Exposición visitará los siguientes municipios desde el 7 de noviembre al 23 de diciembre con el siguiente calendario:

Municipio	Fecha
Puebla de Alcocer	Del 7 al 16 de noviembre
Sancti-Spiritus	Del 17 al 27 de noviembre
Siruela	Del 5 de 15 de diciembre
Garbayuela	Del 16 al 23 de diciembre